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ATA N° 016/2013 
 

Ao primeiro dia do mês de julho do ano de 2013, às 19 horas, 
na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; 
Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. O Presidente cumprimentou 
todos os presentes, solicitando, desde logo, a leitura da ata 
da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e 
votada, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, 
solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 
Ofícios: Nº 169/13, encaminhando cópias das Leis Municipais 
de números 1.330/13 e 1.331/13, sancionadas pelo Executivo 
Municipal, no dia 19 de junho de 2013, nº 170/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 009/13, celebrado com 
a Associação de Danças Alemã Freundtanzgruppe, nº 171/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 010/13, celebrado com 
o Coral Ecumênico da Terceira Idade Alegria de Viver de 
Roca Sales, nº 189/13, encaminhando Projeto de Lei nº 036/13, 
que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesas 
até o limite máximo de R$ 4.000,00, com a organização e 
realização do Arraial de São João de Roca Sales, nº 190/13, 
encaminhando Projetos de Lei nº 037/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Associação 
Roca-Salense de Voleibol – ARV, cujo objeto é o repasse de 
recursos no valor de R$ 1.500,00; nº 038/13, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Coral 
Jubilate de Roca Sales, cujo objeto é o repasse de recursos 
no valor de R$ 3.600,00, e nº 039/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Coro de 
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Meninas do Colégio Scalabriniano São José, cujo objeto  é o 
repasse de recursos no valor de R$ 3.600,00, nº 193/13, 
encaminhando Projeto de Lei nº 040/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a conceder  incentivos a empresa ILEX 
Indústria e Comércio de Cosméticos Ltda, através da doação 
de uma área de terras e prestação de serviços de 
terraplanagem e transporte de materiais de construção para 
sua instalação, nº 194/13, encaminhando Projeto de Lei nº 
041/13, que autoriza a contratação por tempo determinado 
de necessidade temporária de um professor, e nº 195/13, 
encaminhando  Projeto de Lei nº 042/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a conceder incentivo a empresa Brahex- 
Indústria e Comércio de Equipamentos de Refrigeração Ltda, 
através de auxílio para locação de imóvel para sua 
instalação. Expediente do Legislativo: Indicação: Nº 054/13 do 
Vereador Cristian Prade. Expediente Externo: Convites: Do 
Diretor da DPM, Senhor Bartolomé Borba, para a 1ª Edição de 
Convenções Regionais, reunindo as Câmaras Municipais da 
região do Vale do Taquari, no dia 04 de julho de 2013, na 
cidade de Lajeado; da Diretoria da Liga Artística e Cultural de 
Roca Sales, para o IV Encontro da Liga, no dia 07 de julho, nas 
dependências do CTG Tropeiros da Amizade de Roca Sales, 
e, do Presidente do CPM da Escola D. Pedro I, para a Festa 
de São João, no dia 05 de julho, com início às 15:30 horas, na 
mencionda Escola. Prosseguindo, o Presidente, com a 
concordância do Plenário, colocou, individualmente, os 
Projetos de Leis números 036/13, 037/13, 038/13 e 039/13, que 
foram protocolados na Sessão, para apreciação e votação 
de forma imediata. Depois de apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. O Projeto de Lei nº 040/13, que 
concede incentivo a empresa ILEX, que, também foi 
protocolado na Sessão, foi remetido para as Comissões de 
Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças, para análise 
e parecer. Remetido o Projeto, o Presidente solicitou às 
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Comissões, para que, se possível, na Sessão do dia 15 de 
julho, fosse apresentado o parecer, uma vez que se trata de 
projeto que trará benefícios para Roca Sales. A seguir, o 
Presidente, com a concordância do Plenário, colocou para 
apreciação e votação o Projeto de Lei nº 041/13. Depois de 
apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade.  O 
Projeto de Lei nº 042/13, que também foi protocolado na 
Sessão, que trata de incentivo a empresa Brahex, com a 
concordância do Plenário, foi colocado para apreciação de 
forma imediata. Depois de devidamente apreciado, foi 
votado e aprovado, por unanimidade. Na apreciação, a 
convite da Casa Legislativa, se manifestou o Assessor de 
Planejamento do Município, Senhor Guilherme Redecker, e 
um representante da empresa beneficiada com o projeto, 
Senhor Tiago Dartora, presentes à Sessão, esclarecendo todas 
as dúvidas dos Vereadores. Dando prosseguimento, o 
Presidente solicitou a leitura da indicação nº 054/2013, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo Municipal, 
para que busque soluções para a destinação e descarte das 
lâmpadas fluorescentes, pois é vedado o descarte de 
lâmpadas fluorescntes em lixo doméstico e comercial. A 
seguir, o Presidente lembrou do Curso promovido pela DPM, 
na cidade de Lajeado, conforme convite lido nos 
expedientes. O Presidente informou que os Vereadores não 
participarão da XVI Marcha a Brasilia em Defesa dos 
Municípios, no período de 08 a 11 de julho de 2013, em 
decorrência dos protestos que acontecem no País. Lembrou, 
ainda, que, possivelmente, assim que passados os 
movimentos mencionados, os Vereadores viajarão a Brasilia, 
pois a Câmara tem o compromisso de buscar recursos em 
benefício da Comunidade Roca-Salense. O Presidente 
comunicou, que a Servidora Maria Luiza Diedrich, se afastaria 
por três dias, nos período de 04, 05 em 08 de julho de 2013, 
compensando às horas de trabalho no turno da noite, nos 
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dias de sessões e outras atividades da Câmara. Em 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito, se manifestou 
o Vereador Braulio Rother, sobre os serviços de limpeza 
pública contratados pelo Município através de licitação. De 
início, agradeceu e elogiou pela limpeza que vem sendo 
feita. Registrou, ainda, que vem sendo feitos comentários, 
talvez pela oposição mal informada, inclusive através de 
redes sociais, que o Município gastou R$ 60.000,00, com a 
limpeza pública. Entretanto, os comentários não procedem, 
pois o Município paga 0,78 centavos por metro, o que 
resultou, aproximadamente, em R$ 36.000,00. Por último, 
deixou claro que está cumprindo a sua função de Vereador, 
pois quando ouviu comentários maldosos veio para a 
Prefeitura, para verificar a questão junto ao Assessor de 
Planejamento e à Secretaria da Fazenda, para saber quanto 
realmente foi gasto. O Vereador Osmar, se manifestou, 
dizendo que no mês de março estiveram em Porto Alegre, 
para solicitar o asfaltamento da RS 129, no trecho de Roca 
Sales a Colinas. Na mesma oportunidade, foi acompanhado 
do Vereador Henrique Pivatto, do seu partido, do Presidente 
da Câmara, do Prefeito e do Vice-Prefeito, pela parte da 
manhã, ao Gabinete do Secretário Luiz Carlos Bussato, para 
solicitar horas máquinas para Roca Sales. Na última semana, 
recebeu a notícia de que a licitação já foi concluída, e que 
haveria a necessidade de novamente reunir-se com o 
Secretário, para dar andamento ao projeto. Por isso, solicita 
autorização da Câmara para viajar a Porto Alegre, 
juntamente com o Vereador Pivatto, o Presidente da 
Câmara, Prefeito e Vice-Prefeito, com o objetivo de participar 
da reunião, com o Secretário Bussato. A reunião está 
marcada para o dia 05 de julho. Disse, ainda, que estarão 
solicitando, na ocasião a rede d’água para a Linha Julio de 
Castilho, uma vez que são 47 famílias, que estão sem água. 
Diante do pedido do Vereador Osmar, o Presidente 
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agradeceu o convite do colega, afirmando que estará 
acompanhando a comitiva. Depois, colocou ao Plenário a 
proposta do Vereador Osmar, para que a viajem fosse 
custeada pela Câmara, nos termos legais, sendo que o 
Plenário aprovou, por unanimidade. O Presidente agradeceu 
a presença da Presidente da Oktober Freund Fest, Senhora 
Erna, do colaborador Márcio Huppes, do Presidente da 
Comunidade Evangélica, e das Soberanas, que solicitaram 
espaço, para se manifestar. As princesas entregaram um 
ofício solicitando ao Presidente e Vereadores, um auxílio, para 
que pudessem confeccionar novos trajes para o evento, 
assim como, convidá-los para a IX OKTOBER FREUN FEST, que 
ocorrerá nos dias 18, 19 e 20 de outubro do corrente ano. A 
Presidente da IX OKTOBER FREUN FEST se manifestou, dizendo 
ser uma satisfação de estar hoje nesta Casa Legislativa, 
agradeceu o espaço, e que analisassem com carinho a 
solicitação apresentada. O Presidente agradeceu a 
presença de todos, lembrando, também, sobre os convite 
dos eventos, lidos nos expedientes. Nada mais havendo a se 
tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala 
das Sessões, 01 de julho de 2013. 
 
Paulo G. Koste      Cristian A. Prade    
  Presidente          Secretário  
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